

# JFG RE FRENSDORF

19. Dezember 2011

Weihnachtliche  
Grüße

des  
Ersten  
Vorsitzenden  
Friedrich  
Biesecker

des  
Zweiten  
Vorsitzenden  
Heinrich  
Rittmaier

des  
Schriftführers  
Johannes  
Oeder

des  
Kassier  
Georg  
Denzler



## Eins, zwei, drei im Sauseschritt läuft die Zeit – wir laufen mit.

So könnte man auch das schnelllebige abgelaufene Sportjahr 2011 der JFG Rauhe Ebrach Frensdorf sehen.

Im Juni 2011 endete die erste Spielsaison der JFG RE Frensdorf. Die sportlichen Erfolge unserer Teams waren recht unterschiedlich. Platz 7 erreichten die A-Junioren in der Kreisklasse 1, die B-Junioren erspielten sich Platz 5 in der Kreisgruppe 2, mehr als Platz 10 war für unsere C-Junioren nicht drin, jeweils hervorragende dritte Plätze erzielten sowohl die D 11 – Junioren als auch die D 7 – Junioren in ihrer Altersgruppe. Nach der ersten Saison waren die Verantwortlichen der JFG mit der sportlichen Entwicklung der einzelnen Mannschaften und der einzelnen Spieler zufrieden. Aller Anfang ist eben schwer.

Sehr arbeitsintensiv war die Vorbereitung auf die Saison 2011/2012. Schon zum Ende der Rückrunde herrschte in einigen Teams Unruhe, was zur Folge hatte, dass nach Ende der Saison Trainer und Betreuer ihr Amt niederlegten und talentierte Spieler der JFG zu höherklassig spielenden Vereinen wechselten. Trotz der späten Zusage des SV Pettstadt, Spieler der C- und D-Junioren in unsere JFG zu transferieren, konnten wir wieder 5 Mannschaften für die Saison 2011/2012 melden. Aufgrund der Personalsituation konnten wir leider kein B-Junioren Team stellen. Wir meldeten dafür jedoch zwei C-Junioren-Mannschaften zum Spielbetrieb. Nach einer mäßigen Vorbereitung der Teams bereiteten uns aber alle Mannschaften viel Freude in der Vorrunde. Stehen doch zur Winterpause alle Teams der JFG auf Spitzenplätzen in ihrer

jeweiligen Spielklasse. Inzwischen ist wieder Ruhe und Harmonie in die einzelnen Mannschaften eingekehrt und so kann man sich wieder den sportlichen Aufgaben widmen. Ziel ist es weiterhin, und das wollen die Verantwortlichen der JFG auch nicht aus den Augen verlieren,

- die altersgerechte sportliche Ausbildung und Weiterentwicklung der einzelnen Spieler,

- Spielrecht mit ausreichend Einsatzzeiten für alle jugendlichen Spieler und

- gut ausgebildete Teamspieler an den Seniorenbereich der Stammvereine übergeben.

Wichtig, und aus heutiger Sicht erfolgreich, war die Integration der ca. 20 Spieler aus Pettstadt. Dank der Umsicht unseres sportlichen Leiters Heinrich Rittmaier ist dies hervorragend gelungen.

# JFG Rauhe Ebrach Frensdorf

## Weihnachtsgruß 2011

Am Ende des Jahres 2011 ist es uns ein Bedürfnis, für das Engagement bei

- den Spielern für ihren Einsatz und das Auftreten in den Farben der JFG RE Frensdorf, - den Trainern und Betreuern für ihren ehrenamtlichen und unermüdlichen Einsatz bei der Ausbildung, Förderung und Betreuung unserer jugendlichen Talente,
- den Eltern für den geleisteten Fahrdienst, für das Trikot waschen, als Fans bei den Spielen, sowie der großartigen Unterstützung bei den Veranstaltungen der JFG, - den Sponsoren und dem Juniorenförderkreis für die tolle finanzielle Hilfe, - unseren Vorständen der Stammvereine für die Unterstützung,
- den Platzwartern der drei Stammvereine und - den Verantwortlichen der Vereinsheime der Stammvereine

**Danke** zu sagen.

**Ohne Euch würde der Verein JFG Rauhe Ebrach Frensdorf nicht funktionieren.**

Für 2012 sollten sich unsere Mannschaften nicht auf den Erfolgen der Vorrunde ausruhen. Daher gilt unser Appell den Trainern und Betreuern an den Zielen und

**Wir wünschen Ihnen / Euch allen ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest in Frieden und Harmonie. Das neue Jahr 2012 möge für alle Gesundheit und Balance bringen.**

**Friedrich Biesenecker**

Leitlinien der JFG festzuhalten. Genießen unsere Spieler eine altersgerechte Ausbildung, dann werden sich auch Erfolge, sprich Meisterschaften, einstellen.

Der Vorstand der JFG wird auch 2012 alles dafür tun, dass unsere Spieler, Trainer und Betreuer in einem angenehmen Umfeld ihrer sportlichen Freizeitbeschäftigung nachgehen können. Die Eltern unserer Spieler rufen wir auf, die JFG RE Frensdorf auch 2012 so toll zu unterstützen, wie sie es im fast abgelaufenen Jahr 2011 getan haben.

Ein weiterer Meilenstein in der Geschichte der JFG wird in 2012 die Aufnahme des SV Pettstadt als Stammverein der JFG RE Frensdorf sein. Die Generalversammlung des SV Pettstadt fasste im November 2011 einen entsprechenden Beschluss.

Wir freuen uns wiederum auf ein spannendes Sportjahr 2012



Der Vorstand  
der  
JFG  
Rauhe Ebrach  
Frensdorf

Friedrich Biesenecker,  
Heinrich Rittmaier  
Georg Denzler,  
Johannes Oeder, und  
Hans-Peter Burkard